

Famille Gratton

Ginette Gratton, célibataire, s'installe sur le chemin de la Rivière. Puis, un an après, au sur la rue Maurice-Monty.

Elle se souvient :

Quand j'ai déménagé à Val-David (je venais de Montréal), j'ai habité en haut du duplex jaune pâle (aujourd'hui remplacé par un maison neuve) face au parc des Amoureux. C'était le début de l'été. J'étais émerveillée par le paysage devant chez moi. La rivière et le chant constant des rapides, la nature tout autour et le parfum de toutes les plantes qui s'épanouissaient. Oh là là! Je n'en revenais pas! C'était un tel contraste avec Montréal... Quel bonheur!